



VENTANA DEL LIBRO — Comenta: Antonio Cárdenas
INÉS DE SUÁREZ, LA CONDORESA

Por Josefina Cruz. Editorial ORBE -- 243 páginas
Santiago 1974

Cuando el conquistador de Chile don Pedro de Valdivia partió del Cuzco (Perú) para venir a Chile, tenía cerca de 38 años y lo hizo con 150 soldados aportando armas, caballos y nativos. Una mujer se incorporó a la expedición, fue Inés de Suárez. Dicen los historiadores que se hizo ensayar en condición de manceba de Valdivia, por su extraordinario temple, solicitud y universal claridad. Esta valerosa mujer se convierte en ejemplo de actividad y heroísmo. Combatió contra los mapuches, cuidó de los soldados heridos y de los animales domésticos.

Cada vez que la suerte le era adversa

aceató las decisiones cualquiera que ellas fueren.

La autora de esta obra Josefina Cruz la ha denominado "La Condoresa" quizás porque esa mujer sin perder contacto con las realidades de la tierra firme, tenía sueños y visiones de altura política y sentimental, como una verdadera heroína que siempre prevaleció en sus acciones y en lo romántico de unirse intensamente a la vida de un hombre que para rehacerse reposaba en sus brazos femeninos y maternales.

Editorial ORBE al publicar esta obra rinde un homenaje a la mujer soñadora y realista en la persona de Inés de Suárez.

Inés de Suárez, la condoresa : [comentario] [artículo] Antonio Cárdenas Tabies.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cárdenas Tabies, Antonio, 1927-1997

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inés de Suárez, la condoresa : [comentario] [artículo] Antonio Cárdenas Tabies.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)